



Royan
île d'Oléron

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces
95 m²
Réf. VP6-255
861 000 €

Vaux sur Mer
Maison à vendre (17640)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une opportunité exceptionnelle présentée EN EXCLUSIVITÉ par Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty : une maison rare exposée SUD, nichée dans le prestigieux Domaine des Fées de Vaux-Sur-Mer, un quartier privé et très prisé à seulement 100 mètres de la plage. Cette demeure se compose de 3 chambres (9,90 m² / 10,38 m² / 12 m²), une salle d'eau, un espace dédié à la cuisine (avec possibilité d'installation), un salon-séjour de 30 m² avec cheminée, et un garage de 24 m². Une touche de modernisation est à envisager pour révéler tout son potentiel. Un projet d'une nouvelle ...

Discover an exceptional opportunity presented EXCLUSIVELY by Royan Ile d'Oléron Sotheby's International Realty: a rare house SOUTH exposure, nestled in the prestigious Domaine des Fées de Vaux-Sur-Mer, a private and very popular area just 100 meters from the beach. This residence consists of 3 bedrooms (9.90 m² / 10.38 m² / 12 m²), a bathroom, a space dedicated to the kitchen (with the possibility of installation), a living room of 30 m² with fireplace, and a 24 m² garage. A touch of modernization should be considered to reveal its full potential. A project for a new construction in place of ...

ROYAN ILE D'OLÉRON SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

42, rue Gambetta - 17000 LA ROCHELLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

